
          6 月 28 日（火）18:30 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は最終例会にお集まりいただき、ありがとうござ

います。 

私が指名委員長から会長の話をいただきまして、1 年

が経ちました。皆様のおかげで、無事に過ごすことがで

きました。ありがとうございました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 荒川年度、最終例会になります。 

l なんとか無事に 1 年間乗り切ることができました。

皆様ありがとうございました。 

l 今日は、時事クイズをしたいと思っています。素晴

らしい賞品を用意しましたので、頑張ってください。 

l 事務局には大変お世話になりました。 

l ありがとうございました。 

 

 

出席報告        星副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

26 名 15 名 11 名 65.22％ 8 名 100％ 7 名 

 

 
ニコニコ BOX       星副委員長 

 

² 1 年間おつかれさまでした。ありがとうございまし

た。 

荒川会長・小笠原幹事 

² 会長幹事ご苦労様です。 

山本忠安・須田 聡・弓野博司・朝日正道・ 

川﨑健輔・石川 悟・佐藤信彦・石川國博・ 

星 勝治・池澤 健・小野瀬裕・鹿志村高道・ 

千葉隆一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 1,000,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 07 月 05 日（火） 【プログラム】会長幹事挨拶 / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 4年 07 月 12 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

年間出席率 100%達成者発表        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 年間出席率 100%達成者は、14 名です。うち 2名が、

全例会出席でした（メークアップ無しで達成）。 

l 年間出席率 100%達成者： 

荒川会長、小笠原幹事、朝日会員、池澤会員、石川

國博会員、石川悟会員、小野瀬会員、川﨑会員、佐

藤会員、須田会員、髙島会員、星会員、山本忠安会

員、弓野会員 

l 全例会出席者：荒川会長、須田 SAA 

l ありがとうございました。 

 

 

ニコニコ大賞発表と記念品贈呈           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ニコニコ大賞は、朝日会員です。ほぼ毎週、スポー

ツを中心に、多くの話題を提供してくださいました。

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間を省みて         荒川会長 

l まず、所信表明の 8つをおさらいしたいと思います。 

l （１）60 周年記念事業、式典の実施 

これは無事に終了しました。 

（２）会員増強 2名純増、女性会員入会 

結果は 3名減で、至らぬ結果となりました。 

（３）公共イメージ向上 

Facebook フォロワーが増え、茨城新聞に寄付が掲

載されたりし、少し向上したかと思います。 

（４）青少年支援 

ミニバス大会が無事に出来て良かったです。 

（５）新型コロナ対策関連支援 

日立市に対策費用を寄付いたしました。 

（６）（７）財団・米山への寄付 

こちらも記念式典時に寄付いたしました。 

（８）過去の事業の探究 

実施できませんでしたが、あとの年度で 

l コロナ禍で難しい運営もありました。初めての試み

として、皆様のおかげでオンライン例会が実施でき

ました。ぜひ、会社でも打ち合わせなどもオンライ

ンを活用していただきたいと思います。 

l ガバナー訪問もオンラインで無事開催でき、よかっ

たと思います。 

l 1 月第 4 週から続いていたハイブリッド例会も、4

月以降から、会場開催のみの例会にいたしました。 

l 5月の 60 周年記念式典も無事に開催できました。

髙島実行副委員長に大変お世話になりました。 

l 来月から池澤年度が始まります。会員増強はじめ、

今年度出来なかったことを、ぜひ池澤年度で実現し

ていただけたらと思います。 

l 最後に、今年度支えていただいた小笠原幹事、須田

SAA、事務局には大変お世話になりました。 

l 1 年間ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


